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REALIZADA EM 10 DE FEVEREIRO DE 2023.
No décimo dia do mês de fevereiro do ano dois mil e vinte e três, às nove horas, reuniram-se, em
caráter extrordinário, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, os seguintes membros do
Comitê Institucional de Governança (CIG) da Universidade Federal de Sergipe (UFS): Valter
Joviniano de Santana Filho, Reitor; Rosalvo Ferreira Santos, Vice-Reitor; Abel Smith Menezes,
Pró-Reitor de Administração; Sueli Maria da Silva Pereira, Pró-Reitora de Extensão e Assuntos
Comunitários; Marcelo Alves Mendes, Pró-Reitor de Assuntos Estudantis; Lucindo José Quintans
Júnior, Pró-reitoria de Pós-graduação e Pesquisa; Thaís Ettinger Oliveira Salgado, Pró-Reitora de
Gestão de Pessoas; Dilton Cândido Santos Maynard, Pró-Reitor de Graduação; Sérgio Sávio
Ferreira da Conceição, Pró-Reitoria de Planejamento; Andrés Ignácio Martinez Menéndez,
Superintendente de Tecnologia da Informação e Coordenador do Comitê de Governança Digital;
Jodnes Sobreira Vieira, Superintendente de Serviços de Infraestrutura; Kleber Fernandes de
Oliveira, Superintendência de Indicadores de Desempenho Institucional. Participaram também da
reunião o Coordenador da Auditoria Interna, André Luís Oliveira Feitosa; a Diretora de Editoração,
Comunicação Institucional e Produção Audiovisual, Maíra Carneiro Bittencourt Maia; o
responsável pela Secretaria de Governança Institucional e pela Unidade de Gestão da Integridade,
Fred Amado Martins Alves; o Coordenador do Comitê de Gestão de Riscos e Controles, Marcos
Vinícius Nascimento Gonzalez Castaneda; Alaíde Hermínia de Aguiar Oliveira, Chefe de Gabinete
do Reitor; Jefferson David Araújo Sales, Assessor do Reitor; Juliete Cardoso Alves Santos,
integrante da SGI; Anicleide Pereira da Silva, Assessora do Vice-Reitor. Em pauta, único item: 1.
Apresentação dos Planejamentos Estratégicos para 2023 das Unidades Administrativas da
UFS. Sob a presidência do Magnífico Reitor, deu-se início à reunião. 1. A Diretoria de
Comunicação apresentou os seguintes objetivos estratégicos para 2023: potencializar os veículos de
comunicação da UFS; aprimorar a comunicação organizacional; e difundir a produção de livros da
Editora UFS. Já a Pró-Reitoria de Administração expôs como alvos: aprimorar os macroprocessos
para as contratações e as aquisições de bens e serviços comuns, de engenharia e obras; promover a
racionalização do fluxo de processos de pagamento; promover maior transparência na execução
orçamentária e financeira. A Superintendência de Tecnologia da Informação traçou como plano:
melhorar a qualidade de acesso à rede/internet; disponibilizar virtualização de desktops para toda a
comunidade; implantar novos módulos do SIG ou sistemas externos; construir e implementar o
plano de continuidade de negócio; melhorar a infraestrutura de TI. Na sequência, a Pró-Reitoria de



Gestão de Pessoas expôs como propósitos: capacitar e desenvolver pessoas; ampliar o
monitoramento à saúde do servidor; prover pessoas; melhorar a governança e gestão de pessoas. Já
a Pró-Reitoria de Planejamento destacou como alvos: reduzir gradualmente o tempo médio de
tratamento e tramitação; padronizar as ações e tramitações; regulamentar e tornar o processo
transparente para os usuários; retirar o fluxo processual da “cabeça” da chefia; equalização da força
de trabalho com a alocação mais eficiente dos postos. A Superintendência de Indicadores de
Desempenho Institucional também explicitou seus objetivos: disseminar a utilização de indicadores
para tomada de decisão; ampliar o desenvolvimento de painéis de acompanhamento de indicadores
(dashboard); obter autonomia no preenchimento do Censo da Educação Superior. Por fim, a
Superintendência de Serviços de Infraestrutura indicou como objetivos estratégicos para 2023:
aumentar a integração da INFRAUFS com os demais campi e comunidade acadêmica; aumentar
capacidade operacional de serviços de infraestrutura; reduzir custos de manutenção; aprimorar o
controle da frota de veículos. Finalizadas as apresentações, nada mais havendo a tratar, a reunião foi
encerrada. Para constar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada por mim, Miriam Carla Batista
de Aragão de Melo, Secretária Executiva, e pelo Magnífico Reitor, Valter Joviniano de Santana
Filho, após aprovada em reunião. 
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